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Ata da 27º Sessão Ordinária 

do 1º Período Legislativo da 

Câmara Municipal de Serrinha 

Estado Bahia 

 

          Aos sete dias do mês de junho de dois mil e dezoito, as 

dezessete horas na sede do poder legislativo de Serrinha Estado da 

Bahia, foi realizado esta Sessão Ordinária sob a Presidência do 

Vereador Radson Rogério Pires da Silva, e com a presença dos 

seguintes vereadores: 1º Vice- Presidente José Réis da Silva, 1º 

Secretário Alexandro dos Réis Menezes, 2º Vice-Presidente Reginaldo 

Damasceno Santana, 2º Secretário Laedson Santos Santiago, Edylene 

Lopes Ferreira, Renildo de Miranda, Rosineide da Silva Lima Souza, 

Jorge Gonçalves de Oliveira, Flávio Ferreira Gomes, Mariana Cunha 

Vilalva Ribeiro, Reginaldo de Oliveira Mota, Jean Carlos Cardoso Silva, 

José Moreira de Souza Filho, José Raimundo Barbosa dos Santos, 

Alexandro Lima Araújo Junior, O Sr.º Presidente declarou aberta a 

Sessão e iniciou-se com a Leitura da Ata da Sessão anterior ficando 

aprovada por unanimidade. No Pequeno Expediente foram 

apresentados correspondências diversas, Parecer da Comissão de 

Justiça e Redação favorável ao projeto de Lei do Legislativo Nº 006, 

010/2018, Parecer da Comissão de Justiça e Redação Favorável ao 

Projeto de Resolução Nº 016, 017, 018, 019, 020, 021, 022, 023, 024, 

025, 026, 027, 028, 029/2018, Parecer da Comissão de Justiça e 

Redação favorável as indicações Nº 092, 093, 094, 095, 096, 097, 098, 

099/2018, Moção de Aplauso direcionada ao Srº Drº Osmario Climaco de 

Vasconcelos, Passando para o Grande Expediente usaram das palavras 

os Edis: O Vereador Jorge Goncalves- Saudou a todos, agradeceu a 

todos que contribuíram com a audiência publica que tratou sobre o 



meio ambiente nesta casa, pediu que relatasse a participação das 

escolas neste evento, solicitou que o Secretario de administração 

informe onde está sendo empregado os valores arrecadado pelas 

multas de transito em nossa cidade, falou sobre a falta de 

medicamentos e outras situações que vem acontecendo na secretaria 

de saúde, A Vereadora Rosineide Lima – Saudou a todos, 

parabenizou os organizadores da audiência pública realizada nesta 

casa sobre o meio ambiente, citou reunião com os agentes da guarda 

municipal, onde os mesmos reivindicaram situações para poder 

desenvolver melhor seu trabalho, denunciou falta de merenda escolar 

em várias escolas do município entre elas o Ivete Oliveira, denunciou 

também falta de iluminação em sala de aula também na escola Ivete 

Oliveira, O Vereador Renildo de Miranda – Saudou a todos, pediu 

respeito por parte de alguns radialistas onde distorce sua fala na 

tribuna, lembrando que o mesmo votou contra o aumento da taxa de 

iluminação pública, e o aumento de IPTU mais isso os radialistas não 

falam, citou visita a várias comunidades que o mesmo representa 

pedindo que seja visto o que o vereador faz de bom, disse não suportar 

ouvi reclamações mais dos feirantes pedindo que a gestão tome 

providencias sobre a situação, citou também a falta de merenda 

escolar em várias escolas, Na Ordem do dia foram colocados em 

discursão e votação: Parecer da Comissão de Justiça e Redação 

favorável ao projeto de Lei do Legislativo Nº 006, 010/2018- Aprovada 

por unanimidade, Parecer da Comissão de Justiça e Redação Favorável 

ao Projeto de Resolução Nº 016, 017, 018, 019, 020, 021, 022, 023, 

024, 025, 026, 027, 028, 029/2018- Aprovada por unanimidade,  

Parecer da Comissão de Justiça e Redação favorável as indicações Nº 
092, 093, 094, 095, 096, 097, 098, 099/2018- Aprovada por unanimidade, 

Moção de Aplauso direcionada ao Srº Drº Osmario Climaco de Vasconcelos, 

Por fim os trabalhos foram encerrados e para constar o 1º Secretario 

mandou lavra a presente Ata que depois de lida e aprovada será 

assinada, Sala das Sessões em 07 de junho de 2018. 

 

 

 


